



CARTAS A REFORMA

Beso del diablo

Cuando la agencia calificadora Fitch Ratings le bajó la calificación a nuestro país, en automático AMLO les calificó de “hipócritas”. Días después fue la agencia Moody’s quien también nos puso tache, y últimamente ha sido la Standar & Poor’s la que nos ha dado otro golpe de descrédito. Ello significa que en esa especie de “Buró de Crédito” mundial recibimos el beso del diablo, para que nadie nos preste dinero y si acaso lo hace, sea con altas tasas de interés.

Para remate, acá en casa, el Banco de México ya le dio un bajón a las expectativas de crecimiento (PIB), lo que en “plata” (literal) significa: “debo no niego, pago no tengo”. Entonces, ¿Esperamos que Bancomext sea hipócrita también?

César Castaneda • Coyoacán, CDMX